
彦根市小中学校校長会(田中亮一会長)は、８月

31日、県の中学校校長会(徳永喜之会長)に対して、

「(再編計画原案を)今一度再考をお願いしていだた

くよう関係者に働きかける」ことを要請しました。

要請では「心配な点が多々あります」として、次の

３つの問題点を指摘しています。

こうした小中学校校長会の動きは

異例なことです。それだけに、市民の

願いの強さ、市の教育関係者の思いを

強く反映していると考えられます。

高校再編計画(原案)で心配されること
彦根市小

中学校の
校長会が

県の校長
会に要請
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○ 彦根西高と彦根翔陽高の進学を目指す生徒の高校選

択・進路選択の幅を狭める。彦根市の生徒数は減少せず

むしろ増える。市内の生徒が市外や私立高校に進学せざ

るを得なくなる。

○ 現在の中学２･３年生の、彦西、翔陽、能登川を希望

する生徒に、高校入学後の２･３年次の学校組織やカリ

キュラムなど具体的な説明を県教委や該当校がおこない、

納得した上で進学を希望する必要がある。

○ 彦根東や彦根工業の定時制の廃止は、不登校など課

題を抱えた生徒が多い中、学び直しの機会を奪い、学習

の場が狭められる。

10月１日(土)Gネットしが大ホール

１３:００～１４:３０ 統廃合ではなく３５人学級を ゆきとどいた教育をすすめよう
三上満さんの講演 「私たちにとっての“学校”とは～(仮)」

１４:４０～ 高校生によるアトラクション
１５:００～ 県民のつどい

○来賓あいさつ
○主催者からの報告
○高校生･PTAなど現地からの発言
○フロアーからの自由発言
○行動提起、県民へのアピール・県への要請採択

＊＊こぞって参加しましょう！！＊＊


